

# Vogelstimmenwanderung

## Viele Naturfreunde folgten der Einladung



Städtischer Friedhof - Vogelstimmenwanderung mit dem Heineanum

Foto: M.Grusche

Halberstadt (ssc). In drei Gruppen aufgeteilt folgten vergangenen Diensttags nahezu 90 interessierte Natur- und Vogelfreunde der Einladung des Naturdemuseums Heineanum traditionellen Vogelstimmenwanderung über den

Städtischen Friedhof von Halberstadt. Während des 100-minütigen Rundganges über das große Parkareal, mit seinen alten Baum- und Heckenbestand, konnte in etwa die Hälfte von den rund 30 vorkommenden Vogelarten herausgehört und stellenwei-

se auch beobachtet werden. Wohl dem der ein Fernglas bei sich führte, um die gefiederten Freunde näher sehen zu können. Mit fachkundigen Erläuterungen verstanden es die Mitarbeiter des Heineanums bestens die Gruppen zu führen. Einer unter ihnen

war auch der Halberstädter Ornithologe Michael Hellman. Ihm schlossen sich die Besucher gern an, wenn er ausgesprochen aufschlussreich und nicht ohne einen gewissen Sprachwitz auf die Gesänge der heimischen Vogelwelt aufmerksam machte.